



LAPORAN KINERJA TRIWULAN IV 2023 BSI

KI - KA : Jajaran direksi PT Bank Syariah Indonesia Tbk (BSI) Direktur Information Technology BSI Saladin Effendi, Direktur Treasury & International Banking BSI Moh Adib, Direktur Retail Banking BSI Ngatari, Direktur Risk Management BSI Grandhis H. Harumansyah, Dirut BSI Hery Gunardi, Wadirut BSI Bob T. Ananta, Direktur Finance & Strategy BSI Ade Cahyo Nugroho, Direktur Sales & Distribution BSI Anton Sukarna, Direktur Wholesale Transaction Banking BSI Zaidan Novari dan Direktur Compliance & Human Capital BSI Tribuana Tungadewi bersiap memaparkan laporan kinerja triwulan IV 2023 di The Tower Jakarta, Kamis (1/2).

Arab Health 2024, Kemenperin Dukung Forsta Kembangkan Dialyser Produksi Indonesia

PT Forsta Kalmedic Global (Forsta) sebagai anak perusahaan dari PT Enseval Medika Prima yang bersama-sama bergabung dalam Kalbe Group turut mendukung upaya pemerintah untuk melokalkan produk-produk alat kesehatan.

JAKARTA (IM) - Partisipasi Indonesia pada pameran Arab Health 2024 dimanfaatkan oleh pemerintah dan industri dalam negeri untuk menjajaki kerja sama dengan pemilik teknologi global di bidang alat kesehatan. Kolaborasi ini dilakukan sebagai upaya untuk mengembangkan produk alat kesehatan yang selama ini diimpor agar dapat diproduksi di dalam

negeri. "Pengembangan produk alat kesehatan berteknologi tinggi, seperti X-ray, ultrasonic scanning apparatus, dan ozone therapy menjadi penting untuk mengurangi ketergantungan Indonesia terhadap produk alat kesehatan impor, sehingga sektor industri alat kesehatan dalam negeri menjadi mandiri," kata Direktur Jenderal Industri Logam, Mesin, Alat

Transportasi dan Elektronika (ILMATE) Taufiek Bawazier di Jakarta, dikutip dari laman Kemenperin, Kamis (1/2).

Taufiek menyampaikan, pentingnya kerja sama teknologi antara industri dalam negeri dengan pemilik teknologi.

Selain untuk menarik investasi ke Indonesia, kerja sama ini juga dapat memberikan transfer teknologi bagi industri dalam negeri.

"Dalam Rencana Induk Pembangunan Industri Nasional (RIPIN), industri alat kesehatan menjadi sektor prioritas. Pada tahun 2024, Indonesia sudah dapat mengembangkan produk elektromedikal, implant, dan radiologi. Produk dengan teknologi medium-high ini

sehring banyak digunakan di Indonesia sehingga menjadi penting untuk dikembangkan secara lokal," papar Taufiek.

PT Forsta Kalmedic Global (Forsta) sebagai anak perusahaan dari PT Enseval Medika Prima yang bersama-sama bergabung dalam Kalbe Group turut mendukung upaya pemerintah untuk melokalkan produk-produk alat kesehatan.

Salah satu produk yang akan segera diproduksi oleh perusahaan ini adalah Dialyser, yang digunakan dalam penanganan penyakit ginjal khususnya untuk pasien hemodialisa.

Hal ini akan meningkatkan TKDN industri alat kesehatan dalam negeri untuk memenuhi kebutuhan pasar

domestik, terutama pengadaan pemerintah.

Tahun 2023 Forsta telah selesai membangun fasilitas ruang produksi dan tahun 2024 siap untuk memasarkan dialyser pertama produksi Indonesia.

"Untuk produk dialyser sendiri, Forsta bekerjasama dengan salah satu perusahaan terkemuka asal Italia, yaitu Tecnoideal Srl. Dalam Kerjasama ini, Forsta mendapatkan kesempatan untuk memproduksi dialyser dengan bantuan dan teknologi yang dimiliki oleh partner global," ujar Yvone, Direktur PT. Forsta Kalmedic Global di sela-sela pelaksanaan pameran Arab Health 2024. • hen

Gerai Baru MIWA Pattern Dibuka di Pendopo Living World Alam Sutera

TANGERANG SELATAN (IM) - Mengawali 2024, MIWA Pattern membuka gerai barunya di Pendopo, Living World Alam Sutera, Tangerang Selatan. Kolaborasi dengan ritel seperti Pendopo ini, merupakan cara untuk memungkinkan perjumpaan baru dengan pencinta fesyen yang lebih luas.

Meningkatnya kecintaan masyarakat terhadap produk-produk asli Indonesia memberikan dampak yang menggembirakan pada perkembangan dan keberlangsungan jenama fesyen lokal seperti MIWA Pattern yang hadir dengan keunikan motif, warna-warna ceria dan upaya-upaya memberikan dampak yang baik bagi sesama.

Dalam perjalanan meluaskan kesadaran dan hubungan timbal balik yang berdampak baik antara jenama dengan konsumennya, kehadiran dan dukungan dari ritel seperti Pendopo yang berada di bawah naungan Kawan Lama Group ini, memberi ruang bagi MIWA Pattern untuk melebarkan sayap, menjumpai khalayak di pasar yang lebih beragam.

Terletak di Mal Living World Alam Sutera lantai 2, area MIWA Pattern di Pendopo Alam Sutera adalah toko offline atau luring (di luar jaringan) MIWA Pattern pertama di kawasan Tangerang Raya yang terdiri dari Kota Tangerang, Kota Tangerang Selatan dan Kabupaten Tangerang.

Area MIWA Pattern terletak di barisan depan Pendopo, dengan desain area spesial yang dihiasi desain karya Mira Hoeng dengan warna dasar pink. Pada area tersebut pelanggan



GUNTING PITA: (ki-ka) Direktur Pendopo, Tasya Widya Krisnadi; CEO & Founder MIWA Pattern, Mira Hoeng; Duta Besar Sri Lanka untuk Indonesia dan ASEAN, Admiral Professor Jayanath Colombage; dan Hoeng Harli Imron menggunting pita tanda resmi dibukanya gerai MIWA Pattern pertama di Pendopo Alam Sutera, Tangerang Selatan, Selasa (30/1).

bisa memilih dan mencoba langsung berbagai koleksi MIWA Pattern, mulai dari gaun, blus, syal, kemeja untuk laki-laki, dan lain-lain.

"Kehadiran MIWA Pattern secara offline di Pendopo diharapkan dapat mendekatkan para pecinta MIWA Pattern di Tangerang

Raya sehingga dapat dengan mudah melihat dan membeli koleksi-koleksi terbaru dari MIWA Pattern," jelas CEO dan pendiri MIWA Pattern,



CEO & Founder MIWA Pattern Mira Hoeng dan Direktur Pendopo Tasya Widya Krisnadi berfoto di depan gerai MIWA Pattern di Pendopo Alam Sutera.

Mira Hoeng.

Pendopo secara khusus menghadirkan MIWA Pattern sebagai salah satu karya anak bangsa dengan berbagai nilai positifnya sebagai bagian dari komitmennya untuk mendorong kemajuan ekosistem kreatif dan pengembangan produk lokal.

Kerja sama ini berawal dari pertemuan Mira Hoeng dengan Direktur Pendopo Tasya Widya Krisnadi, yang sama-sama bercita-cita untuk memberi manfaat bagi sesama melalui produk lokal. "Kami berharap kolaborasi ini bisa menjadi langkah baik bagi upaya mewujudkan cita-cita kami untuk mendorong pengembangan produk lokal, sekaligus memberi manfaat bagi sesama," kata Tasya.

Cita-cita tersebut diwujudkan MIWA Pattern melalui berbagai donasi melalui penjualan dan pemberdayaan ibu-ibu di berbagai daerah sebagai pengrajin. Sedangkan Pendopo mewujudkan melalui hadirnya MIWA Pattern sebagai salah satu produk lokal yang dikurasi Pendopo, dan kesamaan dalam semangat pemberdayaan masyarakat, khususnya perempuan, yang telah dilakukan oleh Pendopo di Kabupaten Sikka dan Kabupaten Buleleng.

Menariknya, menandai pembukaan gerai terbaru di Pendopo dan menyambut Tahun Baru Imlek 2024 yang merupakan tahun Naga Kayu, MIWA Pattern meluncurkan koleksi terbaru MIWA Dragon. Sesuai dengan namanya koleksi MIWA Dragon hadir dengan motif bertema naga dengan warna-warni cerah khas MIWA Pattern. • vit



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

INFORMA Electronics Hadirkan 'Program Tukar Tambah'



Pegawai INFORMA Electronics siap melayani pelanggan setia.

JAKARTA (IM) - INFORMA Electronics, pusat elektronik dan peralatan rumah terlengkap yang berada di bawah naungan PT Home Center Indonesia dan juga merupakan bagian dari Kawan Lama Group, menghadirkan program Tukar Tambah berbagai produk elektronik dari semua merek yang berlaku di toko-toko di Jabodetabek dan Bandung selama periode hingga 29 Februari 2024.

Vice President Marketing PT Home Center Indonesia, Bertha Hapsari menuturkan, Program Tukar Tambah INFORMA Electronics merupakan program dari pilar Sustainable Living yang bertujuan untuk mendorong keberlanjutan dalam gaya hidup pelanggan INFORMA Electronics.

"Kami ingin memastikan bahwa setiap pelanggan dapat menikmati berbagai kegiatan di rumah dengan produk elektronik yang canggih dan estetik. INFORMA Electronics menerima produk elektronik segala kondisi untuk ditukarkan dengan produk elektronik KELS, brand eksklusif kami dengan fitur terbaru dan stylish," kata Bertha.

KELS merupakan brand peralatan elektronik untuk memenuhi kebutuhan gaya hidup modern dan sehat, serta mendukung beragam aktivitas dari pagi hingga malam dengan cara yang mudah dan praktis.

Produk-produk KELS tidak hanya fokus pada fungsionalitas, tetapi juga menonjolkan warna dan desain estetik, untuk merepresentasikan tagline Hidup Praktis dan Stylish yang diusung.

KELS menghadirkan koleksi lengkap lebih dari 200 jenis produk yang terbagi dalam 4 kategori, yaitu

Kitchen Appliances, Home Appliances, Personal Care, dan Wellness.

Untuk memanfaatkan program ini, pelanggan di Jabodetabek dan Bandung dapat membawa penanak nasi, setrika, dispenser, microwave, dan vacuum cleaner dari merek apa saja dan dalam kondisi apa saja ke toko INFORMA Electronics.

Selanjutnya, pelanggan akan mendapatkan diskon khusus Tukar Tambah untuk produk-produk di atas.

Diskon dari program tukar tambah ini dapat digunakan untuk membeli jenis produk yang sama dari merek KELS.

"Fase pertama Program Tukar Tambah ini sementara baru dihadirkan untuk wilayah Jabodetabek dan Bandung, namun kami akan segera memperluas Area Tukar Tambah ke Kota-kota lainnya agar Pelanggan INFORMA Electronics dapat merasakan manfaat program ini," ujar Bertha.

Selain program Tukar Tambah, INFORMA Electronics juga menghadirkan beragam penawaran istimewa seperti harga spesial untuk produk pilihan dan potongan langsung untuk setiap transaksi, sesuai syarat dan ketentuan.

Kemudahan bertransaksi juga dapat dinikmati melalui fasilitas cicilan 0% hingga 24 bulan menggunakan kartu kredit bank partner, atau cicilan tanpa kartu kredit melalui Dana kini yaitu lembaga pembiayaan yang juga merupakan bagian dari Kawan Lama Group.

Selain berbagai kemudahan pembayaran, INFORMA Electronics juga memberikan layanan gratis pengiriman & instalasi untuk dinikmati pelanggan.

• vit